

Une revue nous ouvre ses pages

La revue Connaissance de l'Eure éditée par la Société Libre de L'Eure fait appel à Mr Gauthier président de l'association Les Vieilles Pierres pour rédiger des articles sur le patrimoine et l'histoire euroise.

C'est ainsi que dans le numéro 199 deux premiers textes sont parus. L'un sur les « Thibouville » facteurs d'instruments à vent à Ivry narre cette grande épopée industrielle et l'autre sur le travail du cuir à Ivry-la-Bataille évoque cette activité artisanale qui a fortement marqué la ville d'Ivry du moyen-âge jusqu'au début du XXe siècle.

Nous reproduisons ci-contre le prochain article « Un certain 14 mars 1590 » qui paraîtra bientôt dans le numéro 200. Si nous le faisons c'est pour apporter une réponse à tout ceux qui se posent une multitude de questions sur la relation qui existe entre cette bataille, l'homme qui l'a conduite : Henri IV et Ivry.

L'article, après avoir résumé les causes, relate la bataille annonce comment le roi Henri de Navarre après avoir vaincu le duc de Mayenne entame sa conquête de Paris afin d'accéder au trône de France et résume les conséquences sur notre territoire.

Si cet épisode qui s'est déroulé sur notre plateau tient une part importante dans l'histoire de France il n'a rien à voir avec l'histoire du château mais a une résonance certaine sur le nom de notre ville.